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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Ausbildung zum Krankenpfleger wird derzeit in Kooperation des Städtischen Klinikums 
und den Pfeifferschen Stiftungen realisiert. Dabei ist eine enge Abstimmung der Lehrinhalte 
und Praktika notwendig. Der Bedarf an Pflegepersonal ist auch künftig gegeben. Die 
eigenständige Ausbildung am Städtischen Klinikum ist dabei seit geraumer Zeit in der 
Diskussion. 
 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Wie viele Azubis wurden in den letzten drei Ausbildungszyklen vom Städtischen Klinikum 

übernommen ? 
 

2. Wie gestaltet sich derzeit die Zusammenarbeit beider Kooperationspartner Städtisches 
Klinikum und Pfeiffersche Stiftungen? 
 

3. Wie viele Azubis kommen bei der Ausbildung aus dem Städtischen Klinikum und wie 
viele aus den Pfeifferschen Stiftungen? 
 

4. Ist durch das Städtische Klinikum eine weitere Zusammenarbeit mit den Pfeifferschen 
Stiftungen über den bis dato vereinbarten Zeitraum hinaus geplant? 
 

5. Gib es – oder ist in Arbeit - eine Konzeption der eigenständigen Ausbildung durch das 
Städtische Klinikum? 
 

6. Sind möglicherweise andere Formen der Ausbildung (BBS) vorgesehen? 
 
 
 
 
Hans-Jörg Schuster 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 



 2

 




